

Pressemitteilung

Penzberg, 22.05.2024

Die Elite der Fußchirurgie und Orthopädie zu Besuch im Klinikum Penzberg

Dr. Guido Köhne veranstaltete das bereits 9. Fußsymposium mit namhaften Referentinnen und Referenten im Klinikum Penzberg

Penzberg – Mehr als 50 Ärztinnen, Ärzte und Fachleute aus der Region tauschten im Rahmen des bereits 9. Fußsymposiums im Klinikum Penzberg den Vorträgen namhafter Referentinnen und Referenten aus dem Bereich der Orthopädie und Fußchirurgie. Die Vortragenden, die teilweise aus Schleswig-Holstein, Hessen oder Mecklenburg-Vorpommern angereist sind, verfügen jeweils über mindestens 20 Jahre Erfahrung.

Das Symposium bot eine Mischung aus praxisrelevanten Themen, die im Alltag der Ärztinnen und Ärzte für Orthopädie und Podologie sowie der Expertinnen und Experten für Physiotherapie und Orthopädietechnik relevant sind. Die Vortragenden gaben Tipps zur Erkennung von Behandlungsbedarfen und befassten sich auch mit der immer wiederkehrenden Frage der Orthopädie: Ist eine OP notwendig oder kann konservativ behandelt werden?

Veranstaltet wurde das Symposium von Dr. Guido Köhne, einem Orthopäden und Unfallchirurgen, der am Klinikum Penzberg tätig ist. Gleichzeitig betreibt er in Pullach, Geretsried und Bad Tölz mit weiteren vier Ärzten eine gemeinsame Orthopädie-Praxis.

„Mit dieser Veranstaltung bringen wir stets ein Stück Spitzenmedizin im Bereich der Fußchirurgie nach Penzberg. Es freut mich, dass wir damit die Kolleginnen und Kollegen aus der Region fachlich unterstützen und dass das Symposium so gut angenommen wird“, so der 51-Jährige.

Im Mittelpunkt stand jedoch auch der Wissensaustausch zwischen den Teilnehmerinnen und Teilnehmern: „Ein solches Symposium lebt nicht nur von

Ein Unternehmen der
Starnberger Kliniken GmbH

Am Schloßbichl 7
82377 Penzberg
T +49 8856 910-0
F +49 8856 910-123
www.klinikum-penzberg.de

Geschäftsführung
Martin Schmid

Pressereferent
Petr Lehr
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
petr.lehr@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Krankenhaus Penzberg GmbH
Amtsgericht München
HR-B 195296



namhaften Vortragenden, sondern auch vom kollegialen Austausch, für den wir ebenfalls Raum geschaffen haben“, ergänzt Köhne.

Der Orthopäde und Fußchirurg operiert seine Patientinnen und Patienten zwei Tage pro Woche im Klinikum Penzberg. Seine Sprechstunden bietet er jedoch ausschließlich in seinen Praxen des Orthopädie-Zentrums in Pullach, Geretsried und Bad Tölz an. Patientinnen und Patienten mit Beschwerden sollten sich dorthin wenden. Falls eine Operation notwendig ist, erfolgt eine Überweisung an das Klinikum Penzberg, wo Köhne die Operation selbst durchführt.



BU: Referentinnen und Referenten des 9. Fußsymposiums: Dr. Dr. Andreas Först, Dr. Matthias Walcher, Dr. Thorsten Randt, Dr. Angela Simon, PD Dr. Kajetan Klos, Dr. Anke Röser, Dr. Hans-Peter Abt, Dr. Guido Köhne

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem



Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg, Starnberg und Molekulardiagnostik.